



NOTA DE PRENSA N° 369 –2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gregorio Santos no participará en reunión con Ministros en Lima



El presidente regional de Cajamarca, Gregorio Santos Guerrero, no participará en la reunión unilateral que sostendrán minera Yanacocha y el Ejecutivo en Lima para abordar el tema Conga (mismo Valdés).

Cajamarca exige una respuesta inmediata del presidente Ollanta Humala Taso y sus ministros al reclamo del pueblo, declarando inviable el proyecto minero Conga por ubicarse en cabeceras de Cuenca.

El gabinete Jiménez sigue cumpliendo el libreto impuesto por las transnacionales desde que fue designado Premier al fujimorista, Oscar Valdés. Cunado se esperaba el levantamiento del estado de emergencia y la respuesta al informe de los sacerdotes, el Premier Juan Jiménez Mayor, prolongó por 30 días el estado de emergencia y no se pronunciaron sobre Conga.

El pueblo no aceptará que el gobierno central y la derecha imponga un proyecto minero en cabecera de cuenca: con vicios legales de aprobación de su EIA, además ese estudio ambiental esta destruido con los 5 peritajes que hizo el Gobierno Regional de Cajamarca y Grufides con la participación de expertos investigadores nacionales y extranjeros.

Se agradece su difusión

Cajamarca 16 de agosto de 2012

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACION PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA